



## Peringati HLN ke 77, YBM PLN UIW Babel Berbagi 750 Paket Sembako di Bangka Belitung

**S**iang itu, di rumah yang berdinding kayu dan beralaskan semen disekitar Kampung Dul, Pangkalan Baru, Bangka Tengah dihuni oleh tujuh orang anggota keluarga yang terdiri dari dua orang tua yang sudah sepuh dan 5 orang anak.

Rumah itu adalah rumah milik pak Darwis dan keluarga, pak Darwis lelaki berusia 70 tahun itu kini sudah tidak dapat berjualan lagi di depan SMK 1 karena mengalami penyakit diabetes dan istrinya pun mengalami pengapuran pada lutut kakinya. Dia memiliki 6 orang anak yang mana anak pertamanya sudah menikah dan anak keduanya menjadi guru honorer di SMK 1, anak ketiga dan keempatnya bekerja serabutan dan anak kelima dan keenamnya masih bersekolah.

Untuk memenuhi kebutuhan hidupnya sehari-hari pak Darwis dan istri hanya bisa mengharapkan dari pemberian anak-anaknya. "Alhamdulillah, dari penghasilan anak-anak cukup memenuhi untuk kebutuhan makan kami walaupun dengan menu yang sederhana," ujar pak Darwis.

Alhamdulillah pada hari Jumat, 28 Oktober 2022 keluarga pak Darwis mendapatkan paket sembako dalam rangka berbagi kebahagiaan kepada para dhuafa --

-- di Hari Listrik Nasional yang ke 77. Pak Darwis adalah 1 dari 750 keluarga yang mendapatkan paket sembako di wilayah kepulauan Bangka Belitung.

"Berbagi Bingkisan untuk Dhuafa merupakan kegiatan berbagi sembako yang dilakukan secara serentak nasional dalam rangka HLN 77 dan ditujukan kepada keluarga yang kurang mampu (dhuafa). Dan untuk di PLN wilayah Bangka Belitung sendiri kami akan membagikan 750 paket sembako kepada keluarga dhuafa," ujar Adhy Setiawan selaku Ketua YBM PLN UIW Bangka Belitung.





## YBM PLN Bantu Berdayakan Usaha Ibu Rohani

**S**anyuwangi, (28/10) - Ibu Rohani, wanita berusia 44 tahun ini adalah seorang penjual roti dan aneka kue yang beralamat di Dsn. Bulupayung RT 03 RW 01 Ds. Bulusari Kec. Kalipuro Kab. Banyuwangi

Ibu Rohani yang awalnya hanya seorang ibu rumah tangga ini sudah menekuni usahanya sekitar satu tahun lalu. Awal mula dia memiliki inisiasi untuk berjualan roti yaitu karena keahliannya dalam membuat kue dan sering banyak pesanan untuk kegiatan seperti pengajian di lingkungan rumahnya.



Dukungan dari suami yang berprofesi sebagai buruh, hal ini juga dapat membantu memudahkan warga di lingkungan tersebut untuk memesan aneka kue dan roti. Selain memproduksi roti, Ibu Rohani juga sebelumnya membuka warung kecil-kecilan sebagai penghasilan tambahan bagi keluarganya.

Berdasarkan informasi yang didapat, Ibu Rohani sangat membutuhkan sarana kerja berupa oven kue dan rak roti agar hasilnya bisa lebih maksimal.

Melalui hasil survey, Alhamdulillah YBM PLN UP3 Banyuwangi dapat mewujudkan keinginan Ibu Rohani dengan memberikan bantuan dalam Program Ekonomi yaitu Pemberdayaan Sarana Kerja Berupa Oven Kue dan Rak Roti serta tambahan modal usaha dengan total nilai bantuan sebesar Rp. 3.500.000,-.

Bantuan ini diserahkan secara simbolis pada moment HLN Ke 77 oleh Bapak Yananto Sasongko B selaku Ketua YBM PLN UP3 Banyuwangi kepada Ibu Rohani serta penyerahan langsung di lokasi oleh Amil YBM PLN Banyuwangi.

"Terimakasih atas bantuannya dari YBM PLN Banyuwangi, semoga karyawan PLN diberikan kemudahan rezeki dan barokah , aamiin" Ujar Rohani.

## YBM PLN UPK Papua dan Papua Barat Lakukan Ekspedisi Grebek Mushola

**P**rogram Ekspedisi Grebek Mushola adalah sebuah program dakwah yang dimana mengunjungi Masjid atau Mushola yang berada di sebuah daerah pelosok yang masih tertinggal dalam pembangunan rumah ibadah dan sarana serta prasarana.

Tanggal 28 Oktober 2022, YBM PLN UIW Papua dan Papua Barat melalui YBM PLN UPK Papua dan Papua Barat melaksanakan program Ekspedisi Grebek Mushola di Mushola Al Muhajirin Kampung Soroyati Arso 14 Kabupaten Keerom, Papua.

Adapun Kegiatan yang dilaksanakan yaitu dengan merenovasi mushola menggunakan sisa pembakaran batu bara atau yang biasa disebut Fly Ash dan Bottom Ash (FABA). Dan ini bukan kali pertama FABA dijadikan bahan dasar pembangunan, sebelumnya YBM PLN UPK Papua dan Papua Barat telah membangun Rumah Mengaji menggunakan FABA tersebut dikampung selayar Koya Timur Distrik Muaralami Kota Jayapura.

Selain merenovasi masjid menggunakan FABA adapun bantuan yang diberikan yaitu bantuan sarana dan prasarana serta bingkisan kepada para Santri yang belajar mengaji di TPQ Al Muhajirin Kampung Soroyati.

Turut hadir dalam Kegiatan tersebut yaitu Bapak Kurniawan selaku Manager PLN UPK Papua dan Papua Barat dan Bapak Farid selaku Manager Engineering didampingi oleh masing-masing Ketua YBM PLN UIW/UPK Papua dan Papua Barat Bapak Supriadi Prawoto dan Bapak Sigit.

Semoga dengan adanya Program Expedisi Grebek Mushola ini bisa menjadi penyemangat dalam beribadah, khususnya jamaah kampung soroyati arso 14 kabupaten keerom Papua.

